



Team Newsletter 06/2021
 ADS-Schulradel-Team
DÜRER fährt Rad!

„Radeln für saubere Luft
 und einen klaren Kopf!“

Weiterstadt, den 01.12.2021

Schulradeln 2021

„Dürer“ radelt in Hessen wieder vorne mit!
 Plätze 2 und 3 für die Albrecht-Dürer-Schule

Schüler*innen, Lehrer*innen, Eltern,
 liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer
 des ADS Schulradel-Teams „Dürer fährt Rad!“



seit Beginn des Wettbewerbes Schulradeln im Jahr 2015, gehört unser ADS-Schulteam „Dürer fährt Rad!“ zu den besten Schulen in Hessen. Insgesamt 637.036 km, 16 Mal rund um den Globus, wurden dabei von 6985 Teilnehmern zusammengeradelt. Viele von Euch sind unserem Team von Beginn an treu geblieben.



Schulradeln 2021 - Plätze 2 und 3 für „Dürer fährt Rad!“

Mit 123.415 Kilometer sind wir auf dem 3. Platz gelandet und hatten mit 1531 Mitradlern das zweitgrößte Team in Hessen. Dafür möchten wir uns als Organisations-Team herzlich bei Euch allen bedanken.

Wie schon in unserem letzten Team Newsletter 05/2021 berichtet haben wir alle die tollen Aktionen bei unserem Aktionstag als „**Beste Schulaktion – Radeln für sauber Luft und einen klaren Kopf**“ eingereicht. Ob wir in dieser Wettbewerbskategorie ebenfalls mit einem Preis belohnt werden, wird wohl noch bis zur landesweiten Siegerehrung (geplant am 6. Mai 2022) ein wohlgehütetes Geheimnis bleiben.

Erfolgreich waren wir auf alle Fälle - Die Unterschriften die wir am Aktionstag, für mehr Klimaschutz und bessere Radinfrastruktur gesammelt hatten, wurden am 22.9. beim 2. Beratungstermin zum Schulmobilitätsplan (SMP) der ADS an Bürgermeister Möller übergeben.

Die Ergebnisse der Schulwege Inspektion der Klasse 7F von Frau Müller-Ahlheim werden in die Diskussion um den SMP der ADS mit einfließen.

Auch die Stadt Darmstadt und der Landkreis Darmstadt-Dieburg zeichnen ihre Schulen aus

12.11., Kreistags Sitzungssaal – Verleihung der Preise zum Wettbewerb der Grundschulen „Zu Fuß zur Schule“ und zum „Wettbewerb Schulradeln“. Corona bedingt war zwar die Teilnehmerzahl begrenzt, trotz-dem ist der Rahmen im Kreistagssitzungssaal doch feierlicher als eine reine Online-Veranstaltung. Mareike Wagner vom Schulservice des Landkreises und Katharina Metzker vom Mobilitätsamt der Stadt Darmstadt) und Stefanie Hartlep (ivm) übernahmen die Verleihung in Abwesenheit vom neu gewählten Schuldezernenten Lutz Köhler, der verhindert war.



Für uns als „ADS-Schulradelteam“ eine spannende Angelegenheit, kamen doch 2021 die drei besten hessischen Teams (gemessene Kilometerleistung) aus dem Landkreis Da/Di. - **Glückwunsch an alle Schulradel-Teams!**

Platz 1 - Gerhard-Hauptmann-Schule Griesheim
 Platz 2 - Friedrich-Ebert-Schule Pfungstadt
 Platz 3 - Albrecht-Dürer-Schule Weiterstadt

Fürs Organisationsteam der ADS waren neben dem Schulleiter Knut Hahn, die Lehrerinnen Mareike Helmuth und Wiebke Stölting-Hörenz, Sylvia Weber vom Schulelternbeirat, Yunus Ulutuz von der Schülersvertretung, sowie Teamkapitän Joachim Ackermann vertreten. Yunus Ulutuz konnte Urkunde und einen Scheck entgegennehmen. Er freut sich, dass die Schülerinnen und Schüler so aktiv an der Aktion teilgenommen haben und hofft, im nächsten Jahr wieder mit solch einer Motivation rechnen zu können.



Die Prämierung der 12 Grundschulen zum **Wettbewerb „Zu Fuß zur Schule“** wurde von Katalin Saary und Barbara Riecken vom Netzwerk Schule und Mobilität Darmstadt & Darmstadt-Dieburg übernommen. - Einer der ersten Plätze ging dabei an die Schossschule in Gräfenhausen. Ausgezeichnet wurden auch die vielen Gemälde und Kollagen der Schüler*innen, die sich am Malwettbewerb beteiligt hatten.

„Es werde Licht – Fahrradkontrolle vor der Albrecht-Dürer-Schule“

Am Freitagmorgen 26.11. ab 07.15Uhr bis gegen 9 Uhr fand in diesem Jahr wieder eine Fahrradkontrolle vor der Albrecht-Dürer-Schule (ADS) in Weiterstadt statt. Im letzten Jahr musste sie Corona bedingt ausfallen. Initiiert wurde diese Maßnahme durch die SEB-Vorsitzende Sylvia Weber, in enger Zusammenarbeit mit der Schulleitung der Albrecht-Dürer-Schule. „**Es werde Licht - sehen und gesehen werden**“ war das Motto der Aktion. „Mängel, insbesondere an den Beleuchtungsanlagen, sind zu dieser Zeit augenscheinlich und wir möchten mit dieser Aktion zur Sicherheit auf dem Schulweg beitragen“ (Sylvia Weber).

Den kompletten Bericht findet ihr im anhängenden WoKu.



... wie geht's weiter?

Natürlich bleiben wir als Organisationsteam weiter am Rad - z.B. beim der **3. Beratung zum Schulmobilitätsplan am 8. Dez.** - für mehr Klimaschutz und für eine bessere Radinfrastruktur. Dazu fordern wir einen verkehrsberuhigten Campus und ein sicheres Schulradwegenetz mit Fahrradstraßen vom Jugendzentrum bis nach Braunshardt. - Und wir möchten euch weiterhin mit unserem Newsletter zum Thema Radverkehr, Klimaschutz und Verkehrswende informiert halten.

Joachim Ackermann und das Organisationsteam